

## PRD y PSI minimizan posible perdida del registro por falta de votos

El Ciudadano · 3 de junio de 2024

*En Puebla, Carlos Martínez y Nadia Navarro, aún están confiados que en lo que resta del conteo de sufragios logren el mínimo del 3%*



Liderazgos del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** y **Pacto Social de Integración (PSI)**, minimizaron la posibilidad de perder su registro ante el Instituto Electoral del Estado (IEE), luego de que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), evidenciara que **no alcanzaron aún el 3 por ciento de los votos requeridos**.

**También lee: ¿Por qué Sheinbaum votó por Ifigenia Martínez para la Presidencia?**

La representante de PSI, **Nadia Navarro Acevedo**, señaló que el riesgo de perder el registro como partido político es una situación a la que se vienen enfrentando elección tras elección, y a pesar de ello **siguen operando**.

La senadora puntualizó que el registro como partido político es algo que no les preocupa, ya que **cuentan con una base sólida de 100 mil votos que los respalda**. Asimismo, negó que haya arrepentimiento

por haber respaldado la candidatura del panista Eduardo Rivera Pérez, quien fue derrotado por Alejandro Armenta Mier en la contienda por la gubernatura de Puebla.

Sin embargo, mencionó que **si su partido muestra hasta el momento una votación a su favor menor al 3 por ciento** es porque la autoridad electoral no ha sido eficiente en subir las actas para el conteo de votos.

El **dirigente del PRD, Carlos Martínez Amador**, coincidió con Nadia Navarro en ese sentido, pues dijo que el conteo de actas continúa hasta este día, por lo que confió en que **alcanzarán el porcentaje mínimo** para mantener el registro, aunque reconoció que si no sucede sería lamentable.

También mencionó que en **el PRD no están arrepentidos de haber conformado una alianza con el PAN** y apoyar las aspiraciones políticas de Eduardo Rivera, además del excandidato a presidente municipal de Puebla, Mario Riestra Piña.

El PREP también **exhibió que Fuerza por México y Nueva Alianza** son los otros dos partidos que corren el riesgo de perder su registro en Puebla, a pesar de haberse aliado con la coalición Sigamos Haciendo Historia.

*Foto: Agencia Enfoque / El Ciudadano México*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)

